
 

Réunion de secteur 2023 - Octobre  2023 

Secteur C « La Grande Charrière, Le Rivier, Saboire » 

  

 

SUJET REPONSE  

 

Grâce aux réunions de quartier, il y a une connexion avec les habitants et cela 

permet d’engager des politiques publiques. 

les élus se recentrent sur les attentes des habitants ex. réalisation du chemin des 

Mûriers, aires de jeux 

Les finances publiques des collectivités sont préoccupantes et les mettent en 

grande difficulté. 

La commune est une strate qui souffre et cela va s’aggraver s’il n’y a pas de levier 

pour les élus de proximité  

La situation est très compliquée par exemple la facture de l’énergie augmente et 

pas de bouclier pour les communes    

 

 

Environnement : Cette année, le 

fauchage a été un peu tardif  

 

Il y a 3 passes/an 
1 passe de sécurité : fauche raisonnée 
2e passe : juillet/août (Pour la partie ambroisie, la commune est accompagnée 
afin de déterminer la meilleure période de coupe.) 
La dernière coupe se fait au lamier : élagage au 23/10 
Le tracteur/élagueuse est trop gros pour des chemins de petite taille. C’est 
compliqué – en 2024, nous allons prévoir son remplacement par du matériel plus 
adapté à notre village. 
Quand la commune n’est pas propriétaire, elle ne peut pas intervenir. La mairie 

 



ne peut pas se substituer à l’exception de courriers pour enjoindre la personne à 
le faire. 

  

Environnement :  

Rue de la Grande-Charrière, Gattu et 

Bouchage : Haies non taillées – pas 

de passage 

 

Nous allons prendre un temps avec le prestataire pour vérifier certains chemins. 
Quand la commune n’est pas propriétaire, elle ne peut pas intervenir. La mairie 
ne peut pas se substituer, à l’exception de courriers pour enjoindre la personne à 
le faire. 
Nous allons faire un diagnostic complet sur l’état des chemins. 

 

Circulation :  

Rue de la Grande-Charrière : difficile 

de se croiser en voiture car les gens 

roulent vite    

 

Il y a un projet sur cette voirie avec CAPI avec des travaux d’aménagements / 
voie partagée. 
On ne pourra pas élargir la chaussée, mais on travaillera sur le visuel. 

 

 

  Transport scolaire 

Les cars qui roulent sur le plateau 

roulent vite ou ne cherchent pas à se 

serrer lorsqu’ils rencontrent d’autres 

véhicules 

 

Nous allons le faire remonter à la société de transport. 

 

 

Circulation : Affaissement de la 

chaussée montée du Rivier  Travaux faits par la CAPI  
 

Circulation : Demande un stop sur la 

montée de Saboire croisement 

chemin du Plateau  

  Oui, c’est possible nous allons nous en occuper.  

 

 

Sécurité : Chemin de la Gattu : pb de 

vitesse – demande panneau 

limitation de vitesse  

Etude en cours. 

 

 



 
Incivilités : Problème aboiements 

des chiens rue Grande Charrière  

Arrêté préfectoral de 1997  

Nous allons en informer le Policier Municipal. 

 

 

Éclairage vers la fontaine  

 

On a demandé à la CAPI de faire le test avec l’application « j’allume ma rue » - 

Patrick viendra lui faire un retour quand mis en place. 

 

Environnement : Un frêne, montée 

de Saboire, ses branches sont dans 

les fils 

  

Le faire tailler 

Nous allons contacter la propriétaire   

 

 


